

AUEHHEIM Spectacle caritatif

Un rêve à partager

Aujourd'hui, à l'espace Vauban d'Auenheim-Rountzenheim, l'association Effervescence présente son sixième spectacle, au profit, cette fois, de la Banque alimentaire. Cette année, l'association de Roeschwoog mise tout sur le rêve.

Depuis 2005 les huit membres de l'association Effervescence se sont lancés un défi : allier leur passion pour le chant et la musique à une bonne cause humanitaire. Elle a donc lancé un concept de spectacle humanitaire, baptisé « Solidaire-Toi ». Un nouveau verbe qui traduit l'engagement de tous les artistes et bénévoles.

Tous les ans depuis la création de l'association, plus de cent personnes se mobilisent pour mettre sur pied un spectacle musical de grande envergure, dont les bénéfices sont reversés à une association humanitaire, différente chaque année.

« De plus en plus de spectateurs viennent de Strasbourg ou de Haguenau »

D'Abribus à Semeurs d'étoiles en passant par Femmes de paroles, l'association ne se fixe ni limites, ni tabous pour ce qui est des causes à soutenir. « Il s'agit parfois de sujets sensibles, avec lesquels il faut faire attention », confie Pierre Schnitter, responsable de la communication au sein d'Effervescence, « pourtant, d'année en année, le public reste fidèle ». Cette fois, l'argent sera versé à la Banque alimentaire. Grâce au soutien précieux des bénévoles et partenaires, permettant ainsi de réduire les charges au plus bas, Effervescence entend ainsi remettre environ 3 000 euros aux associations. L'entrée du spectacle étant libre, les recettes



Les représentations très contemporaines allient musique et chant dans des décors surprenants. DOCUMENTS REMIS

proviennent uniquement de la vente de nourriture et de boissons, ainsi que des collectes.

Un mélange de sons et de formes

Effervescence se dit « bien ancrée dans le nord de l'Alsace », mettant à profit la participation de groupes de toute la région, mais attirant un public qui se diversifie. « De plus en plus de spectateurs viennent de Strasbourg ou de Haguenau »,

assure Pierre Schnitter. Un moyen, donc, d'animer le territoire de l'Uffried pour ces enfants de Roeschwoog (voir ci-dessus).

Au départ plutôt informel, le groupe se développe et se constitue en association officielle en 2010, bénéficiant ainsi de l'aide de la Ville de Roeschwoog, qui met à disposition l'Espace Vauban, ainsi que de nombreux partenaires, du Crédit mutuel de l'Uffried à la bou-

cherie d'Etwein. Sur scène, on retrouve les huit membres de l'association, accompagnés de groupes locaux, ou des jeunes de l'orchestre de Roeschwoog, par exemple. À ceux-ci viennent s'ajouter des groupes affirmés. Cette année ce sont, entre autres, les Mad Monkeys de Haguenau, qui vont joindre leur son pop-funk au spectacle. Effervescence mélange les styles musicaux mais aussi les formes, puisque leurs représentations allient musique, chant, décors surprenants,

HUIT PASSIONNÉS QUI PÉTILLENT



La troupe d'Effervescence au complet.

Tout a commencé à l'école de musique de Roeschwoog quand Nadine Sandrock Elchinger, Pierre Schnitter, Noémie Schnitter, Maxime Heinrich, Yannick Brenner, Claude Elchinger, Annie et Lætitia Koenig décident d'allier leur force et passion pour la bonne cause. Pour leur spectacle annuel, ils répètent à raison de répétitions chaque dimanche après-midi. « Il faut un vrai engagement », assure Pierre Schnitter. Un engagement qui porte ses fruits, puisque, selon la troupe Effervescence, fait pétiller aussi bien les groupes participants, l'association humanitaire soutenue, que les bénévoles.

vidéos et autres supports multimédia. Toute l'organisation est assurée par les huit membres : chacun remplit une tâche en fonction de sa formation dans la « vraie vie ». Tandis que l'un s'occupe entièrement du son et de la lumière, l'autre s'attelle au travail de communication.

Le thème de cette année : le rêve. Le spectacle partira du cauchemar, évoluera sur le conte, puis sur le rêve. Aussi bien le rêve d'argent que celui d'un monde meilleur — un rêve qui

lie les huit passionnés d'Effervescence. Durant deux heures, les 450 spectateurs attendus seront transportés d'un monde à l'autre. Un voyage entrecoupé d'interludes sur le modèle de l'émission en vogue « Bref », diffusée sur Canal Plus. ■

LISA CRINON

» AUJOURD'HUI. *Dreams* à l'espace Vauban d'Auenheim-Rountzenheim. Début du spectacle à 20 h, entrée libre.

@ www.assoc-effervescence.org